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StuRaMed Protokoll – 22.06.15 

Anwesende: Margarethe Grupp, Elisabeth Henkel, Tim Vogel, Sonja Neuser, Dominik Bastian, 

Tobias Schöbel, Sophie Freitag, Stefanie Sicker, Deborah Betzmann, Frederik von Daak, 

Julia Rosenberger, Philipp Rhode, Chris Etzold, Konrad Didt, Jana Schuchardt, Julia 

Staudte, Sarah Bußler, Tim Wenzel 

Gäste: -  

Redeleitung: Konrad Didt 

Protokoll: Tim Wenzel 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 8/11 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokoll 
Es wird über die Protokolle der letzten zwei Wochen abgestimmt.  

--> 8. MH / 0 / 4 

--> 15. MH / 0 / 3 

TOP 1:  Sprechstunde 
Es wurde eine Karte für die Party verkauft.  

TOP 2:  Kommissionen 

Nachbesetzung des Widerspruchsausschusses 
Aus dem 8. Semester wird Widerspruch gegen die Klausur Innere Medizin eingelegt, die dort vor 

einiger Zeit gesprochen werde. Da Sonja selbst Klägerin ist, kann sie nicht in diesem Ausschuss sitzen 

und er muss nachbesetzt werden. Sophie fragt, ob die Widerspruch-Einlegenden anwesend sein 

können.  

Bisher tagte der Ausschuss 1x im letzten Semester. Frederik hat Interesse, genauso Konrad als 

Vertreter.  

--> Abstimmung  MH / 0 / 2   --> angenommen 

Treffen AG Neue Medien mit Herrn Lachky 
Sophie schreibt, ob er uns ein paar Termine geben kann, an denen er Zeit hat. Wir stimmen uns dann 

intern ab.  

Plenum 
Wir stimmen darüber ab, ob Julia Rosenberger ins Plenum entsendet wird. 

--> Abstimmung MH / 0 / 0 

Im letzten Plenum wurde über die Wahlen geredet. Für das RAS müssen die Wahlen wiederholt 

werden. Wir stellen fest, dass der Wahltermin außerhalb der Vorlesungszeit, sondern in der ersten 

Semesterferienwoche liegt und dass die Wahlbeteiligung somit sehr niedrig sein wird. Wir müssen das 

Vorgehen dringend mit Eva absprechen, vielleicht können wir uns den Wahlstand mit einem anderen 

FSR teilen. 

Meinungsbild: Wir wählen zusammen mit den Chemikern das RAS auf deren Campus. 
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--> Abstimmung 0 / MH    --> negativ 

Meinungsbild: Wir betreuen einen Wahlstand auf dem Hauptcampus. 

--> Abstimmung MH / 1    --> positiv 

Meinungsbild: Wir organisieren den Wahlstand zusammen mit anderen Fachschaftsräten. 

--> Abstimmung MH / 0    --> positiv 

Eva - per Telefon zugeschaltet - sagt, zusammen wählen ist kein Problem. Auf uns kommt nicht so viel 

zu. Wir könnten ein paar Leute als Wahlvorstand zur Verfügung stellen. Sollte es dazu kommen, dass 

unsere Wahl angefochten wird, werden wir hier wählen, dazu sollte man aber nicht kommen.  

In der letzten StuRa-Sitzung sollte ein Arbeitskreis geschaffen werden, in dem jeder FSR ein Mitglied 

stellt - das kam nicht durch.  

Unsere Vertreter für ein solches Projekt wären Frederik, Philipp und Julia Rosenberger.  

TOP 3:  MV Magdeburg 
Philipp meint, das war eine super Sache. Die Positionspapiere sind mit Änderungen in unserem Sinne 

auch abgestimmt und angenommen worden.  

Die nächste MV findet in München statt (30. 10.).  

TOP 4:  Crucio 
Wie ist der Stand? 

Es wird offenbar rege benutzt. Es funktioniert, ab und zu auch nicht, aber nach einer Zeit schon. Fragen 

werden auch rege diskutiert. Der Nachwuchs an Autoren ist schwer einzuschätzen. Frederik meinte, 

es seien viele Fragen dabei, die falsch oder schlecht gestellt seien. Theresa meint, sie habe mal ein paar 

Physio-Fragen eingegeben, wächst da aber jetzt auch raus und kann sich nicht mehr damit 

auseinandersetzen. Tim V. meint, dass die beiden Verantwortlichen, Alex und Lennart, bisher nicht auf 

seine Anfragen geantwortet haben. In der Vorklinik gibt es mittlerweile viele Klausuren, schwach wird 

es nur in der Klinik. Margarethe meint, dass Lennart nach Freiburg wechselt. Außerdem schlägt sie vor, 

in den Facebook-Gruppen zu posten, wer gern an Crucio als Autor mitarbeiten möchte. Tim W. 

versucht, mit Lennart zu sprechen und es in die Facebook-Gruppen zu stellen.  

TOP 5:  Sonstiges 
Bitte alle in das Google Drive für 600x Blut für den 11.07. eintragen, die Mail ging von Jana bereits rum! 

Einfach an den Stand stellen und möglicherweise mit Leuten reden. 

Sonja erinnert daran, dass sich alle in Doodles eintragen sollen, vor allem zur konstituierenden Sitzung! 



Seite  4|4 

Am 29.06. gibt es ein Treffen mit den potentiellen Tutoren für die Ersti-Tage, möglicherweise im 

kleinen Hörsaal des Studienzentrums. Wer gern Helfer/Tutor machen möchte, soll sich bei Sonja/Chris 

melden.  


